



2021 RACE CLEAN TEAM DECLARATION/ DÉCLARATION RACE CLEAN DES GROUPEES SPORTIFS 2021

I pledge on behalf of my team; managers, staff, sponsors, and athletes, that all will compete to the best of their ability by using their own talent and hard work, and that the athletes will never use illegal performance enhancing drugs, supplements or techniques.

Je m'engage au nom de l'équipe; des gestionnaires, du personnel, des commanditaires et des athlètes, que tous compétitionneront au meilleur de leurs capacités en utilisant leur talent et travail; qu'aucun n'athlète n'utilisera jamais de substances, de suppléments ou méthodes illicites pour améliorer ses performances.

Signed/signé: _____

Name/nom: _____

Date/date: _____

Team/équipe: _____

UCI ID/ID UCI: _____

Email/courriel: _____

- All team members have completed the CCES eLearning modules, and have provided a copy of certificate.

Tous les membres de l'équipe ont suivi le module de formation en ligne du CCES, et ont fourni une copie de leur certificat

- I would like to receive a copy of the Race Clean logo.

**To be used to reflect your status as a supporter of Race Clean. Terms & Conditions may apply.*

J'aimerais recevoir une copie du logo de *Race Clean - Roulez gagnants au naturel!*

** À utiliser pour indiquer que vous soutenez le programme Roulez gagnants au naturel!
Des modalités peuvent s'appliquer.*